
Dr. Marill. 
. .defiende a la Legión dé la 

Decencia, 

RESPALDA 
el Club de Leones 
a la Legión de 
la Decencia 

El doctor Emilio Marill, pre-
sidente del Club de Leones, ref i -
r iéndose a los hechos del cine 
"Rodi", nos dice: "Yo ent iendo 
que el ministro de Gobernación 
se excedió en este asunto, no te-
niendo en cuenta que los que for -
mula ron la protesta son perso-

nas que merecen respeto, como el 
doctor Entenza, que presidió el 
Club de Leones, a quien nadie 
puede negar le que se preocupa 
por la ola de pornogra f í a que en 
fo rma de producciones c inemato-
gráficas, novelas, revis tas y otros 
medios similares, v iene dañando 
la mora l pública de nues t ro 
país". 

—El Club de Leones que pre 
sido —agrega el doctor Marill—• si; 
coloca al lado, sin vacilación, de l 
doctor Pedro J . Entenza , model< 
de profesional, de c iudadano y d 
caballero. 


